

Más de un millón 800 mil familias italianas viven en pobreza absoluta



Roma, 18 jun (RHC) A más de un millón 800 mil ascendió el número de familias residentes en Italia en condiciones de pobreza absoluta en 2018, informó hoy el Instituto Nacional de Estadísticas (Istat).

La cifra de hogares ubicados en la franja de más bajos ingresos representó el siete por ciento del total nacional, con unos cinco millones de integrantes, equivalentes al 8,4 por ciento de la población del país, refiere Prensa Latina.

Según la fuente, el índice de pobreza absoluta se mantuvo estable en 2018 respecto al año precedente, a pesar de la disminución integral del gasto familiar en términos reales debido, en gran parte, a que esa inflexión afectó solamente a los sectores de la sociedad que tenían recursos para gastar.

En correspondencia con los registros históricos, la incidencia de familias en pobreza absoluta fue mayor en las regiones del sur de la península, con 9,6 por ciento y las islas, 10,8, comparado con los territorios del noroeste, 6,1 y los del noreste y centro, 5,3.

Por otra parte, la pobreza relativa afectó a casi nueve millones de personas -15 por ciento del total- agrupadas en poco más de tres millones de familias -11,8- con un retroceso en el noreste del país -de 5,5 a 6,6- en comparación con 2017, mientras que en el sur descendió de 24,1 a 22,3 y en las islas de 25,9 a 21,6.

A escala regional, los niveles más altos de pobreza relativa individual -indicó el Istat- se registraron en Calabria, 30,6 por ciento, Campania, 24,9 y Sicilia, 22,5.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/193683-mas-de-un-millon-800-mil-familias-italianas-viven-en-pobreza-absoluta>



Radio Habana Cuba